

La historia del montañismo en una exposición

24/04/2025



La muestra se inaugura mañana a las 18:30 horas en el ala de exposiciones del Museo del Calzado | Marta Maestre.

La Concejalía de Deportes y el semanario Valle de Elda presentan *Un siglo de montañismo en Elda*, una ambiciosa exposición comisariada por Juan Manuel Maestre que propone un recorrido histórico, visual y emocional por la evolución de las actividades de montaña en la ciudad, desde los primeros exploradores locales hasta las grandes expediciones alpinas internacionales.

La muestra, que se inaugurará el próximo viernes 25 de abril a las 18:30 horas en el ala de exposiciones del Museo del Calzado, se presenta como un gran mural cronológico y temático compuesto por 26 paneles que retratan las múltiples etapas y protagonistas del

montañismo eldense. Desde los pioneros de la Tropa de Exploradores de Elda hasta la reciente irrupción de las ferratas de Bolón, el visitante podrá sumergirse en una historia que combina aventura, pasión, esfuerzo y cultura.

La exposición no solo rinde homenaje a quienes abrieron camino en el mundo de la montaña, sino que también pone en valor la dimensión educativa, política, social y deportiva de estas prácticas. Desde los movimientos scouts y juveniles de distintas épocas, pasando por la fundación del Centro Excursionista Eldense, hasta la profesionalización del alpinismo y la formación de grupos como el Club Alpino Eldense o el Grupo Literario y Montañero Cuentamontes, la muestra es un reflejo del

crecimiento colectivo de una afición convertida en legado.

Uno de los espacios más destacados de la exposición está dedicado a las expediciones eldenses al Himalaya, con una reconstrucción, con tiendas de campaña, de un campamento de altura de la mítica «Expedición Elda al

Himalaya» de 1983, cuyo objetivo fue el Trisul. Equipos originales, trajes térmicos, material técnico y documentación histórica permiten al visitante revivir la emoción de esas travesías a las cumbres más altas del planeta.